

# Reunión logra avances respecto a nuevo hospital en Mejillones

Actores de salud de la región y de la comuna se reunieron para fijar plazos para el proyecto.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

La comisión de Salud de Mejillones realizaron una reunión junto a la Comisión de Salud del Consejo Regional el representantes del Hospital de Mejillones, Secplac, DOM y el Servicio de Salud para analizar el diagnóstico de la salud situación sanitaria de la comuna.

Este diagnóstico se entregó como resultado de un informe que realizaron actores locales de la comuna donde destacaron las falencias y necesidades que necesitan una rápida solución en el sistema de salud de Mejillones.

Durante la sesión, indicaron que el diagnóstico es una herramienta fundamental para poder ver en detalle lo que más se necesita y así lograr proyectar soluciones a mediano y largo plazo.

Por otro lado, en la sesión también se analizó el avance de la construcción de un nuevo hospital en la comuna, una obra que consideran esencial para



EN LA REUNIÓN SE FIJARON LA FECHAS PARA IR VIENDO EL AVANCE DEL PROYECTO.

mejorar la calidad de atención a los mejilloninos.

El presidente de la Comisión de Salud del Concejo Municipal, José Barraza, señaló a Mejillones Televisión que "todo esto tiene que ver con el proyecto de un nuevo hospital para la

## 2025

**El primer semestre se espera que se entregue la etapa de diseño de la obra.**

zona. La comunidad se reunió con el Hospital Comunitario y uno de los temas del diagnóstico fueron las fechas, con saber qué pasa con el Hospital de Mejillones. (...) Hay un tema de comunicación que observamos y hay un avance importante en las respuestas

que entregó el servicio así como también el compromiso que adquirimos con el Consejo Regional a través de su presidente del área de salud. Hay una comisión que viajará a Santiago para reunirse con la ministra y vamos a golpear todas las respuestas necesarias para dar a

calma y tranquilidad a la comunidad y dejarles en claro que el proyecto del Hospital va".

En tanto, Víctor Guzmán, presidente de la comisión de Salud del Consejo Regional, expresó que actualmente están en la etapa de diseño del proyecto.

"Ya pasamos la etapa del diseño arquitectónico, ahora pasamos al diseño ingenieril donde se hacen todos los trazados de lo que se va a utilizar, materiales, entre otros y eso tiene fecha de entrega el primer semestre del 2025", explicó.

Por otra parte, Mariano Sepúlveda, director (s) del Hospital Comunitario de Mejillones, indicó que se logró una instancia donde se dieron a conocer las necesidades de salud y se establecieron distintas reuniones a futuro.

"Con esto vamos a tener en claro cómo van actuando las distintas partes y así dar información más concreta en la comunidad", señaló Sepúlveda. 📍